

# 日本医薬品卸勤務薬剤師会

平成26年度

## 「フォーラム」



講演

### 薬学6年制の現況と展望

～今後の薬剤師合格率の動向について～

学校法人東京薬科大学 理事長

今西信幸



開会挨拶をされた方々

木俣会長、卸連合会の鈴木会長、日本薬剤師会の山本会長、乾副会長、卸連合会薬制委員会の一俵委員長（左より）

平成26年度フォーラムは、公益社団法人日本薬剤師会の協賛のもと、一般社団法人日本医薬品卸売業連合会との共催によって、東京会場（長井記念ホール：平成27年2月5日（木））に83名及び大阪会場（薬業年金会館：翌6日（金））に102名、関係者の43名と併せて合計228名の会員、関係者の出席にて開催された。

木俣博文会長、卸連合会 鈴木賢会長、日本薬剤師会 山本信夫会長、乾英夫副会長、卸連合会薬制委員会 一俵宏委員長にご挨拶をいただき、東京薬科大学理事長 今西信幸先生に「薬学6年制の現況と展望～今後の薬剤師合格率の動向について～」の講演をいただいた。講演後のブロック会員発表は「商品に関わる適正管理」をテーマに行われ、その後、グループディスカッションとグループ発表を実施した。本特集では、講演を掲載する。

\*講演内容は、当日の講演から原稿を起し、講師校閱のうえ掲載したものです。

forum